

(7) 北方東部

北方東部

市川ジュニアBリーグに思うこと

ジュニア監督・渡辺英明

ジュニアリーグは毎週毎週、大勢の子供達のほめられた時の笑顔・勝った時の笑顔・応援する父母たちの笑顔が見られるから、本当に貴重だと思います。また笑顔だけでなく、一生懸命練習した成果を出そうとしている、真剣な眼差しが見られたり、仲間のプレーをみんなで祝福したり、励ましあったりし、目に見えないつながりを作り、学校や学年が違っても、心を一つにした眞の仲間を手に入れることができ、野球を通じて子供達は大事な宝物を手に入れたと思います。また礼儀も学べた、大きな声で挨拶が出来るようになり、野球を通じて人間としての大事なものを学ばせてくれるジュニアリーグに登録していて、本当に良かったと思います。そして部員数が増え、毎試合出場できない選手がでてしまうと心配していたが、2チーム登録という形をとっていただき、その結果、経験が浅くても試合に出て、ちょっと緊張しつつ、楽しんでいる子供の姿が見られるのは、ジュニアリーグならでは、でないかと思います。最後に私事ではありますが、男親として、普段地域の人と接する機会がなかなか無い中、ジュニアリーグで毎週末柏井球場に行くうちに、他のチームの監督やコーチ達と顔見知りになり、交流を持つ事ができ、子供達と同様に私も大切なものを手に入れることができ、感謝の気持ちでいっぱいです。今後もジュニアリーグの精神『Enjoy Baseball』を忘れる事無く、子供達の指導にあたりたいと思います。

①が父母の感想 ②が子供の感想

3年門間

①年々空き地がなくなり、子供が思い切り運動する機会が無くなる中、このような場所で安定して野球を行うことが出来る事は有りがたいです。補助金により井戸等の整備もでき、暑い中の子供達の試合、練習に役立てることができたと思います。心から感謝申し上げます。

1年菅原

- ①野球という初めてやるスポーツを通して達成感を味わうようになったようです。
- ②友達がたくさんできたこと。

4年石松

- ①野球をやるようになってから、本当にしっかりして来たと喜んでいます。 野球が好きになって一生懸命やる事で特に団体競技という性格もあるのか、他の家事手伝い、自分のことを自分でやる、勉強など以前に比べると取り組み方はよくなつたように思えます。(まだまだと言えばまだ)
- ②練習でも試合でもヒットや大きい当たり(本人曰くホームラン)をうつたといっては喜んでいます。

3年 筒井

- ①野球をするようになって、息子は違う学校の友達ができ、体力がつき、楽しんで野球をしている姿をみると、成長したなと思います。
- ②試合いでた時、打てたり、ボールが取れ、アウトにした時、すごくうれしく楽しい。

3年寺坂

- ①ものごとにせき極的に取り組む姿勢ができた。 練習や試合内容の会話など親子の絆が深まった。

4年高橋

- ① 野球を通して皆と同じ目標に向かって一つになって頑張る楽しさや友達への思いやりの気持ちを学んだと思います。
- ② 相手の早い球が打てるのが楽しいです。

2年近藤

- ① うちの子は野球を始めてから挨拶が少しですが出来るようになりました、あとは年下への思いやり、年上への気遣い、チームワークの大切さを学んで、相手の意見も聞き入れる子になったと思います。
- ② 皆で試合に勝つと嬉しいし、試合に勝つために練習も頑張れる。

3年・1年 笹子

- ①野球をするようになって運動する事が好きになった。
- ②いろいろな試合や練習を楽しくする事が出来てよかったです。
- ③友達と一緒に楽しく試合をする事が出来てよかったです。

4年 福島

- ①野球を始めてから、てきぱきと行動できるようになった。体を動かすのが好きになりました。
- ②試合でヒットを打ってうれしかった。監督、コーチなどに褒められてうれしかった。

2年 松永

- ①そんなに体は強くなかったが、野球(スポーツ)を毎週する事で、体が強くなった。
夜更かしをする事があったが、前日、練習及び試合などに備えて早く寝るようになった。試合する、という独特の緊張感の中で、多少の事では物おじしなくなり、以前より積極的に行動出来るようになった。
- ②ルールが分かってきたので、1年生の時よりも2年生になった今、とても野球が樂しくなりました。練習をたくさん頑張って試合に勝ちたいです。

4年 渡辺

- ①大会の時ほどの緊張感もなく、純粋に野球の試合の楽しさというものを経験できるジュニアリーグは和やかで、時には両チームから笑いも起るなど、観戦しに行く親にとっても、楽しめるいい機会だったと思います。今年で(4年なので)ジュニアリーグから卒業なのは、少しさびしいです。
- ②試合が大好きなので、本当に楽しかった。

2年 高師

- ①まったく野球に興味が無かったので本人から「野球がやりたい」と言わされた時は正直驚きました、心配もしました。兄弟がいない為か、引っ込み思案な性格でしたが、最近になって「うまくなりたい」という欲が出てきました。練習する事で少しづつ出来るようになり、自信が芽生えてきた息子を頼もしく見守っています。
- ②うまくなりたい。

4年 射場

- ①野球を通じて、人を思いやる気持ちが芽生え、仲間と目標に向けて頑張れる精神力がつき最後まであきらめず、最善を尽くし努力をする事を覚えられたこと。②野球

が好きで、楽しみながら試合が出来ることが嬉しい。勝った時の充実感が心地よい。
数あるスポーツの中で野球を選んでよかったです。

4年作田

- ①週末の練習開始時間を見て 就寝時間など自分で考えて寝るようになりました。運動が苦手なタイプですが 少し自信がついたようです。みんなと楽しくやっているので安心しています。
- ②野球が好きになった。足が少し早くなって嬉しい。もっと野球がうまくなりたい。

1年竹村

- ①野球を通じ上級生とのコミュニケーションや仲間との競争により、たくましさや、すばしっこさがそなわってきたと思います。何より野球が大好きになってきました。
- ありがとうございます。
- ②野球が好きです。

2年鈴木

- ①学年を越えて練習が出来るので野球はもちろんそれ以外にも学べる事がが多いのではと思っています。子供は練習や試合を楽しみにしています。
- ②試合に負けたりするけど楽しいです。いっぱい勝てるようになりたいです。

3年山井

- ①仲間ができるて、良かったと思っています。走るのも遅く、運動が得意でない息子が、野球をしたい、北方東部に入りたいと言い出したときには、びっくりしましたし不安でした。ついていけるのか、すぐやめるんじゃないか、と。それだけに初めての練習からかえってきた顔が生き生きと輝いているのにはびっくり、それ以来やめることは勿論、休みたいとも、タイヘンだとも言わず本当に楽しそうにでかけていきます。随分たくましく、別人のようになりました。父親との関わりも増えました。本当に感謝しております。
- ②3年生で始めたけど、野球が楽しくてしかたがない。たまに試合にでるし、ノックとか。

3年 添田

- ①②うちの場合あまりいいコメントが無いのですが、強いてあげれば「友達ができた」です。

4年福永

- ①野球をやって学校また学年を超えて友達ができ、野球を通じて信頼関係を築き、思いやりの心が芽生えた。
- ②体力がつき、足が速くなつた。

1年野中

- ①体が強くなり、病気しなくなった(風邪ばかり引いていたのですが、野球をさせていただいて以来、休まず元気に学校に登校できるようになりました)野球を通して、野球以外でもチームワークが大切だと学んでいます。(1人では出来ないという事)
- ②ファインプレーとか、遠くに打って塁に出れた時、すごくうれしかった。監督たちがすごく褒めてくれてうれしかった。また頑張ろうと思った。

4年横銭

- ①たくさんの試合、いろんなポジションを経験させて頂いた事で、相手の立場を考え、友達を思いやる心、失敗してもあきらめずに最後まで頑張ろうとする気持ちがでてきた。試合を通して、緊張感やピンチをたくさん味わうことができ、精神的に強くなつた。(肉体的にも)集団行動を通して、協調性が出てきた。異年齢の交流を通して、礼儀や規律を少しづつ学んできている。
- ②たくさん試合ができてうれしい。緊張するけど楽しい。三振とったり、ホームラン打ててすごくうれしかった。いろんな学校のお友達がたくさんできてよかったです。

3年原

- ①野球をやるようになって家族の輪が一つになり、いろいろな面においてプラスされていく事がふえた。目標を立てそれに向かって努力したり、頑張ったりする事が出来るようになり、とてもうれしい。試合を通じてチームワーク、思いやりの気持ちも持てるようになりました。
- ②これからも野球を続けたいです。

3年多田

- ①野球を通じて親子、夫婦の会話が増えた。内向的でいじけ易い協調性に欠ける子が、団体行動を通じて、みるみる良い方向に変わっていくのが分かり、野球をさせて本当に良かった。目標を見つけて練習、努力する事がとても大切な事だと言うことが身を持って理解し、結果が出ることによって、野球以外のことでも頑張るようになった。親から見て、子供の感情の喜怒哀楽が分かり易くなつた。父親として子供の為に役に立つことができ、一緒に練習している時がとても充実している。
- ②野球が楽しい。